

ABSTRAK

Citra Rizky Febriyanti. 1162010013. 2020. Pengaruh Manajemen Pembiayaan Terhadap Mutu Lulusan Madrasah (Penelitian di Madrasah Aliyah Al Jawami Cileunyi Kabupaten Bandung).

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh antara manajemen pembiayaan terhadap mutu lulusan madrasah di Madrasah Aliyah Al Jawami Cileunyi Kabupaten Bandung. Manajemen pembiayaan merupakan proses pengoptimalan sumber dana yang sudah ada dan mengalokasikan dana tersebut serta mendistribusikannya untuk mendukung proses belajar mengajar yang nantinya akan menghasilkan mutu lulusan yang berkualitas.

Penelitian ini digunakan untuk mengetahui: 1) manajemen pembiayaan di Madrasah Aliyah Al Jawami Cileunyi Kabupaten Bandung, 2) mutu lulusan di Madrasah Aliyah Al Jawami Cileunyi Kabupaten Bandung, dan 3) pengaruh antara manajemen pembiayaan terhadap mutu lulusan madrasah di Madrasah Aliyah Al Jawami Cileunyi Kabupaten Bandung.

Penelitian ini menggunakan penelitian kuantitatif dengan metode deskriptif verifikatif. Data diperoleh dari penyebaran kuisioner (angket). Teknik analisis data yang digunakan adalah uji instrumen penelitian (validitas dan reliabilitas), uji normalitas, uji linearitas, uji homogenitas, regresi linear sederhana, uji T dan koefisien determinasi.

Penelitian ini memiliki kerangka berfikir yang dimana manajemen pembiayaan memiliki empat indikator diantaranya perencanaan pembiayaan, pelaksanaan pembiayaan, pengawasan pembiayaan dan pertanggungjawaban pembiayaan. Sedangkan mutu lulusan memiliki tiga indikator yang terdiri dari sikap, pengetahuan dan keterampilan.

Hasil uji t menunjukkan bahwa nilai $T_{hitung} (7,292) > T_{tabel} (2,035)$, yang artinya H_0 ditolak. Lalu hasil dari uji regresi linear sederhana menunjukkan bahwa nilai konstanta (a) sebesar 28,475 yang artinya mutu lulusan madrasah nya sebesar 28. Nilai koefisien regresi variabel (b) yaitu 0,831. Maksud dari angka-angka tersebut bahwa setiap penambahan 1% tingkat Manajemen Pembiayaan (X) maka mutu lulusan madrasah (Y) akan meningkat sebesar 0,831. Serta nilai *R Square* sebesar 0,617 atau yang berarti 61,7% mutu lulusan madrasah dipengaruhi oleh pembiayaan, sedangkan 38,3% nya dipengaruhi oleh faktor lain diluar penelitian. Dengan demikian adanya pengaruh antara manajemen pembiayaan terhadap mutu lulusan madrasah (penelitian di Madrasah Aliyah Al Jawami Cileunyi Kabupaten Bandung).

Kata Kunci: Manajemen Pembiayaan dan Mutu Lulusan Madrasah